

Primer ministro de Haití destaca colaboración cubana a su país



Puerto Príncipe, 19 nov (RHC) El Primer Ministro de la República de Haití, Jean-Henry Céant, sostuvo un provechoso intercambio sobre diversos temas de interés bilateral con el embajador de Cuba, Luis Castillo Campos.

El Premier haitiano elogió la efectividad y positivos resultados de la colaboración que Cuba brinda a su país, y se pronunció por avanzar en su dinamización y ampliación a otros sectores de la vida nacional.

El diplomático reiteró la disposición de Cuba de continuar apoyando a la hermana nación en su quehacer diario para avanzar por las sendas del desarrollo, en particular el trabajo que vienen desempeñando los colaboradores de la salud cubanos, presentes en toda la geografía haitiana.

La presencia médica cubana en Haití arriba a su XX Aniversario el próximo mes de diciembre.(Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/176889-primer-ministro-de-haiti-destaca-colaboracion-cubana-a-su-pais>



Radio Habana Cuba